



Fahr mit am
Berner Velofestival

Medienmitteilung | 02.09.2021

Bahn frei für «Hallo Velo!» 2021

Das Berner Velofestival «Hallo Velo!» steht unmittelbar vor der Tür. Das Organisationskomitee sieht am 5. September einem bunten Velofest entgegen und freut sich auf zahlreiche Velofahrerinnen und Velofahrer.

Vielseitiges Velo-Programm zum Mitmachen

Im Mittelpunkt der diesjährigen Austragung von «Hallo Velo!» steht die grosse VELOPARADE, die um 13.30 Uhr auf dem Bundesplatz startet. Die 6.5 Kilometer lange und abgesperrte Strecke führt vorbei an den schönsten Sehenswürdigkeiten der Schweizer Hauptstadt und hat zum Ziel, die Vielfalt des Velos mit möglichst vielen Teilnehmenden zu zelebrieren.

Von 9 Uhr bis 17 Uhr erwartet die Besuchenden in den Event-Zonen auf dem Bundes- und Münsterplatz ein vielfältiges Programm rund um das Velo. Zu den ganztägigen Aktivitäten gehören der AEK Pumptrack und der Verkehrs-Parcours auf dem Bundesplatz sowie der Carvelo-Parcours in der Bundesgasse. Drei ideale Gelegenheiten, um die eigenen Velo-Skills auf die Probe zu stellen und gleichzeitig zu verbessern. Lokale Bike-Ausstellende präsentieren auf dem Bundesplatz die neuesten Velo-Trends und stellen Testmodelle kostenlos zur Verfügung. Für die kleinsten Verkehrsteilnehmenden steht der Coop Kids Parcours auf dem Münsterplatz bereit, der mit dem eigenen Velo oder mit einem Leih-Rad befahren werden kann. Zudem startet um 11.30 Uhr auf dem Bundesplatz die sogenannte «Kidical Mass»: Die kleine Version der Veloparade heisst alle Kinder und ihre Eltern willkommen, auf der 1.7 Kilometer langen Strecke des CITY LOOPS zwischen Bundes- und Münsterplatz in gemächlichem Tempo mitzufahren.

Ausgeschilderte Strecken in die Velohauptstadt

In Kooperation mit den acht Partnergemeinden Allmendingen, Bremgarten, Köniz, Muri-Gümligen, Ostermundigen, Rubigen, Worb und Zollikofen wurde die STERNFAHRT als neues Highlight in das Rahmenprogramm von «Hallo Velo!» integriert. Am individuellen Treffpunkt jeder Partnergemeinde startet eine besonders schöne und velofreundliche Strecke in die Hauptstadt.

Sportliche Ausfahrten ins Grüne

In den Velo-Disziplinen Gravel, Mountainbike, E-Mountainbike und Rennrad bietet «Hallo Velo!» geleitete Ausfahrten direkt ab dem Festival-Gelände an. In kleinen Gruppen haben Teilnehmende die Möglichkeit, individuell abgestimmte Bike-Trails und -Routen rund um Bern kennenzulernen. Die Rides werden von lokalen Velo-Partnern organisiert und sind – wie die gesamte restliche Veranstaltung – für alle Teilnehmenden kostenlos.

Freeride-Superstar Thomas Genon beehrt die Stadt Bern

Für grosse Velo-Action sorgen Jump und Flatland Shows auf dem Bundesplatz. Nationale und internationale Profis ziehen mit spektakulären Stunts jedes Publikum in ihren Bann und runden so das vielseitige Programm von «Hallo Velo!» ab.

Engel – das neue Gesicht von «Hallo Velo!»

Erst kürzlich feierte er sein mediales Debut auf Social Media – nun ist Engel von «Hallo Velo!» nicht mehr wegzudenken. Seit Anfang August liefert der Sympathieträger des Berner Velofestivals einmal wöchentlich kleine Einblicke in die Welt von «Hallo Velo!» und steigert so die Vorfreude auf den 5. September. An diesem Tag fordert Engel auf dem Bundesplatz die Besuchenden heraus, an der Engel-Challenge teilzunehmen und in den Disziplinen Track Stand und Rollen Sprint gegen ihn anzutreten.

Dank Schutzkonzept sicher durch den Tag radeln

Die Gesundheit und Sicherheit aller Teilnehmenden hat für die Veranstalterin oberste Priorität. Das COVID-Schutzkonzept für «Hallo Velo!» sieht vor, dass sich zu keinem Zeitpunkt mehr als jeweils 500 Personen in den Event-Zonen befinden. Für alle Teilnehmenden gilt sowohl beim Start als auch beim Zwischenstopp der VELOPARADE eine Maskenpflicht. Alle Besuchenden, die sich in den Event-Zonen und an den Treffpunkten der Partnergemeinden aufhalten, werden gebeten, die vom BAG empfohlenen Hygienemassnahmen umzusetzen. Die gesamte «Hallo Velo!»-Crew wird zusätzlich die 3G-Regel einhalten.

Medien-Kontakt

TRIEBHAUS LIVE GmbH, Veranstalterin «Hallo Velo!»
Laura Leist, Kommunikation
laura.leist@triebhaus.ch
031 352 37 37

Interview-Anfragen

TRIEBHAUS LIVE GmbH, Veranstalterin «Hallo Velo!»
Adrian Kiener, Teilinhaber TRIEBHAUS
adrian.kiener@triebhaus.ch
078 836 76 54

Owned und Shared Media

Webseite	hallovelo.be
Instagram	@hallovelo.be
Facebook	@hallovelo.be
Hashtag	#hallovelo

«Hallo Velo!» | TRIEBHAUS LIVE GmbH, Bernstrasse 88, 3072 Ostermundigen | hallo@hallovelo.be | hallovelo.be

Hauptsponsor



Host City



Co-Sponsoren



Medienpartner



Tourismuspartner

